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Abstract (en)
Procedure for production of fuel by degradation of organic material at increased pressure and increased temperature, comprises degrading the
organic material, in which at least a part is liquid at reaction temperature, at a temperature of 250-500[deg] C and a pressure of 3-10 MPa, in the
presence of a hydrogen donor, a reagent for the transfer of hydrogen and an isomerization catalyst, where the octane number of the degradation
product is increased by isomerization.

Abstract (de)
Verfahren zur Gewinnung von Treibstoff durch Abbau von organischem Material bei erhöhtem Druck und erhöhter Temperatur, wobei mindestens
ein Teil des organischen Materials bei Reaktionstemperatur flüssig ist. Das organische Ausgangsmaterial wird bei einer Temperatur von
250-500 °C und einem Druck von 3-10 MPa in Gegenwart eines Wasserstoffdonors, eines Reagens' zur Übertragung von Wasserstoff und eines
Isomerisierungs-Katalysators abgebaut, wobei die Oktanzahl des Abbauprodukts durch Isomerisierung erhöht wird.
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